

# Bevenser Nachrichten



**Ausblick  
auf 2012**  
von Samtgemeinde-  
bürgermeister  
Hans-Jürgen  
Kammer

Ihr echtes Samtgemeinde-Magazin seit 1997 · Ausgabe 1, Januar 2012

Interessantes aus der Samtgemeinde Bevensen und den Gemeinden  
Altenmedingen, Bad Bevensen, Barum, Emmendorf, Humbergen, Jelmstorf, Römstedt und Weste

Seit über 14 Jahren – engagiert – stark – unverwechselbar – Nr. 175

**... einfach  
lesenswert!**

# Radsport-Highlight »Hölle des Nordens« immer beliebter

**Radsportlegende Täve Schur und Tour-Teufel Didi Senft am 14. April 2012 dabei  
Wird auch BDR-Präsident Scharping der Einladung des Veranstalters folgen?  
Anmeldungen aus Frankreich und den Niederlanden liegen schon vor**

**rema Röbbel/Bad Bevensen.** Mit viel Herzblut begannen für die Organisatoren Regina Matthies und Henry Thiel nebst ihrem Radsportteam Felt-Bikemaster bereits im April 2011 die Vorbe-

14. April 2012 bereits zum fünften Mal ausgetragen wird. Die opfervollen Mühen haben sich gelohnt: Neben vielen weiteren großen und kleinen Sponsoren konnte die SVO Energie GmbH

tion bereichern und der Präsident des Bund Deutscher Radfahrer hat ebenfalls eine Einladung erhalten. Seine Entscheidung, ob er dieser folgen kann, erwarten die Veranstalter in den nächsten Tagen aus der Bundeszentrale in Frankfurt/Main.



Tour-Teufel Didi Senft feuert heftig an ...und der angefeuerte Radsportler antwortet entsprechend (Foto: Doreen Jonas).

reitungen für das Radsport-Highlight »Die Hölle des Nordens – Ein Feeling von Paris-Roubaix in Röbbel bei Bad Bevensen«, das am

erneut als Hauptsponsor gewonnen werden. Damit ist ein Großteil des nicht unerheblichen Finanzierungsbedarfes gesichert.

Der Bürgermeister der Stadt Bad Bevensen Martin Feller hat freundlicherweise die Schirmherrschaft für das Event übernommen – und er wird selbst im ausgeschriebenen Promi-Rennen an den Start gehen. Die Radsport-Legende Täve Schur und der Tour de France-Teufel Didi Senft werden als Ehrengäste die Veranstal-

## Das Original-Radrennen »Paris-Roubaix«:

Kaum ein Radrennen kann so viele Geschichten erzählen wie der Klassiker von Paris-Roubaix. Das im Norden Frankreichs ausgetragene Eintagesrennen gibt es bereits seit 1896. Es ist durch seine zahlreichen Kopfsteinpflasterstücke geradezu berühmt. Diese als Pavés bezeichneten Teilstücke sorgen jedes Jahr erneut für die Vorentscheidung des circa 260 Kilometerlangen Rennens. Traditionellerweise findet das Rennen immer Mitte April statt. Da es zu dieser Jahreszeit auch gerne einmal regnet, hat Paris-Roubaix oft schon den Eindruck einer Schlamm-schlacht hinterlassen. Kopfsteinpflasterpassagen, nasse Straßen oder auch Staub – das ist Paris-Roubaix, so wurde das Rennen berühmt.

Die Idee zur »Hölle des Nordens – ein Feeling von Paris-Roubaix in Röbbel bei Bad Bevensen« ist in Anlehnung an den französischen Frühjahrsklassiker entstanden und findet ebenfalls im April, möglichst einen Tag vor dem französischen Original, statt.

Zwar ist die Ausschreibung erst im Entwurf fertig, aber trotzdem liegen bereits die ersten Meldungen vor. »Ganz besonders freuen wir uns auf den Besuch aus Frankreich und den Niederlanden. Und natürlich über die

vielen Anmeldungen, die bei uns schon für das Promi-Rennen eingegangen sind«, gibt Organisator Henry Thiel zu Protokoll. Übrigens bekommt jeder die Möglichkeit, sich an den Wettkämpfen zu beteiligen: Angefangen von den Kindern ab einem Jahr über die Hobbyradler bis zu den Profis und Senioren. Auf die Sieger der Fette-Reifen-Rennen für Kinder im Grundschulalter (6–7, 8–9 und 10–11 Jahre) wartet auch in 2012 ein hochwertiges, neues Mountainbike der Marke Felt.

Auch das Rahmenprogramm des Radsport-Highlights mit Volksfestcharakter kann sich sehen lassen. An der Mitmachaktion mit verschiedenen Stationen können sich Jung und Alt gleichermaßen beteiligen und gewinnen. Die Tombola hält als Hauptpreis abermals ein hochwertiges Mountainbike der Marke Felt im Wert von circa 500 Euro, gestiftet vom Hersteller, dem Bikemaster Zweiradcenter aus Uelzen und den Organisatoren, bereit. Das Quality Hotel Kieferneck aus Bad Bevensen bietet kostenlose Massagen und einen Zuschauertransfer in die »Hölle« und zurück an, der ADAC-Ortsclub Bad Bevensen realisiert einen Geschicklichkeitsparcours und die Dreilinger Sportjongleure unterhalten mit ihren Showeinlagen. Für das leibliche Wohl sorgt Familie Schmidt und Team vom Gasthaus am Röbbelbach.

Dass die Veranstaltung reibungslos über die Bühne gehen kann, dafür sorgen die vielen Helfer der Freiwilligen Feuerwehr und Dorfgemeinschaft aus Röbbel, der DRK-Bereitschaft Bad Bevensen, des TSV Groß Hesebeck und der Stadt Bad Bevensen.

Infos zur »Hölle des Nordens« gibt es im Internet unter [www.bikesport-events.de](http://www.bikesport-events.de) und am Telefon unter 05806-980640. Anmeldungen werden bereits formlos entgegen genommen.

Tour-Teufel Didi Senft führt per Fahrrad den Kleinkinderwettbewerb im Bambini-Radrennen an (Foto: Erich Matthies)

